
Духовно-созидательный камень № 148 

Св. Иоанна 14:21: “Кто имеет заповеди Мои и соблюдает их, тот 
любит Меня; а кто любит Меня, тот возлюблен будет 
Отцем Моим, и Я возлюблю его и явлюсь ему Сам”. 

Послушайте, что сказал об этом Божий пророк: 
“Ты испытал тех, которые называют себя апостолами, а они не 

таковы, и нашёл, что они лжецы” (Откровение 2:2-3). Ого, какое резкое 
утверждение. “Ты испытал тех, которые называют себя апостолами”. Разве 
это не бесцеремонно? Какое право имеют люди испытывать тех, которые 
называют себя апостолами? И как они испытывают их? 

Об этом сказано в Послании к Галатам 1:8: 
“Но если бы даже мы или ангел с неба стал проповедовать вам иное 

Евангелие, а не то, что мы (уже) проповедали вам, да будет он проклят”. 
Это были апостолы, которые принесли народу оригинальное Слово. Это 

оригинальное Слово не могло измениться, не могла измениться даже 
буква или точка. Павел знал, что это Бог сказал ему, поэтому и сказал: 
“Даже если я приду и попытаюсь дать вам второе откровение, попробую 
внести одно маленькое изменение в то, что я дал вам вначале, да буду я 
проклят”. Вы видите, Павел знал, что это первое откровение было 

точным. Бог не может дать первое откровение, а потом второе 
откровение. Если Он так сделал, значит, Он передумал. Он может дать 

откровение и затем добавить к нему, как Он это сделал в Эдемском 
Саду, когда Он обещал Семя женщины, и затем позже указал, что это 
Семя должно прийти через Авраама, и затем позднее сказал, что оно придёт 
по линии Давида. Но это было то же самое откровение. Оно только давало 
людям больше информации, чтобы помочь им принять и понять это. 

Но Божье Слово не может меняться. Семя пришло в точности, как было 
открыто. Аллилуйя. А посмотрите, что делали те лжеапостолы. Они пришли 
со своим собственным словом. Ефесяне знали то Слово, которому учил 
Павел. Они были наполнены Святым Духом через возложение рук Павла. 
Они смотрели тем лжеапостолам прямо в глаза и говорили: “Вы не 
говорите того, что сказал Павел. Поэтому вы ложные”. О, от этого 
возгорается сердце моё. Вернитесь обратно к Слову! 

 
Так же и церковь отошла от того, чем она была вначале. Она гибрид. То 

есть номинальная церковь — это гибрид. Люди говорят: “Я баптист”. 
Вначале так не было. “Я методист”. Вначале так не было. Вместо прямого 

Слова Божьего, вместо наполненных Духом людей, которые были 
водимы откровением, данным Духом, в церкви сейчас вероучения, 
постановления и догадки образованных людей. Место, принадлежащее 
откровению, заняло образование. Рассуждение сместило веру. 
Программа сместила спонтанное восхваление во Святом Духе. Вначале 

ОТКРОВЕНИЕ (часть 1) 
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так не было. Поменялся весь вид. Это стало гибридной церковью. [1] 
 
Теперь, что они делали? Они этого не знали. Сегодня люди ходят в 

невежестве; они не знают, что это Истина. Они думают, это какой-нибудь “-
изм”. Они не копают достаточно глубоко, чтобы войти в дух 

откровения. Они недостаточно молятся; они недостаточно взывают к 
Богу. Они принимают это с такой лёгкостью: “О-о, что ж, я верю, что Бог 
есть. Конечно!” Дьявол верит тому же. Дьявол верит этому больше, чем, как 
они заявляют, верят некоторые люди; дьявол верует этому и трепещет 
(Иакова 2:19). Люди просто верят этому и как ни в чём не бывало, но дьявол 
трепещет, знает, что грядёт его суд. А люди верят этому и не обращают на 
грядущий суд никакого внимания. [2] 

 
Иисус однажды спросил Своих учеников: “Что обо Мне говорят люди?” 
“Некоторые говорят, что Ты ‘пророк’, а кто говорит, что Ты ‘один из 

воскресших древних пророков’, что Ты ‘Моисей’ или ‘Илия’, или ещё кто-
нибудь”. 

Он сказал: “Я тебе задал вопрос. Как ты думаешь?” 
И Пётр сказал: “Ты Христос, Сын Бога живого” (Матф. 16:13-20). 
Он сказал: “Блажен ты, сын Ионин; Симон, сын Ионин; ибо не плоть и 

кровь открыли это тебе. Ты не выучил этого из книг или вероучений, или 
из катехизиса. Отец Мой, сущий на Небесах, открыл это тебе”. Вот это 
подлинный верующий; духовное откровение Слова. Видите? И до...”Ты 
— Симон, и на сей скале твоего откровения того, Кто Я такой, Я построю 
Церковь Свою, и врата ада не преодолеют”. Видите? 

Не удивительно, что Симон сказал: “К кому нам идти?” 
Иисус повернулся и сказал: “И вы хотите уйти?” 
И они сказали: “Господь, к кому нам, куда нам идти? Ибо только у Тебя 

Глаголы Жизни. Только у Тебя”. 
Потому что у Него не только были Глаголы Жизни, Он и был 

Словом Жизни. Понимаете, Он был Словом Жизни, и Симон полностью 
распознал это. И когда он это распознал, именно это и удержало его, потому 
что ему было открыто, что Он был живым Словом (Иоан. 6:60-71). 

Вот, это подлинный верующий, когда Святой Дух; не то, что кого-
нибудь кто-нибудь убедил, или как-нибудь ещё. Но когда Святой Дух 
открыл тебе Само Слово, и ты видишь прояснённое Слово, утверждённое, 
тогда Дух Божий приходит и входит в данный период, за Словом на тот 
период, и проявляет Его. [3] 

 
Ещё раз: Пётр, когда он назвал, сказал: “Ты — Христос, Сын Бога 

живого…” 
Теперь смотрите: “Благословен ты, Симон Вар-Иона, — что означает 

“сын Ионин”, понимаете, — благословен ты, ибо не плоть и кровь 
открыли тебе это. Ты не выучил Это в какой-то школе. Но Отец Мой на 
Небесах открыл тебе Это”. Заметьте, что Он ему сказал: “На этой скале…” 
Это Пётр, предопределённое Семя Божье, которое приняло этот Свет и 
получило ключи от Царствия. “На этой скале откровения о том, Кто 
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такой Иисус Христос”. Он — проявленный в полноте Бог. “На этой 
скале…” Не Отец, Сын и Святой Дух, а Он — вторая Личность. “На этой 
скале Я построю Церковь Мою, и врата ада никогда не разрушат Её, никогда 
не одолеют Её”. Видите? “Я построю Свою Церковь на этой скале”, — на 

откровении Иисуса Христа. 
Смотрите, Христос в вас становится центром Жизни откровения. 

Понимаете? Христова Жизнь в вас делает Его центром откровения. 
Христос в Библии делает Библию полным откровением Христа. 
Христос в вас делает вас полным откровением всего целиком (Кол. 1:26-
29; Кол. 2:1-3). Видите, что старается сделать Бог? [4]  

 
Насчёт этого существуют разные доводы. Римские католики говорят: 

“Он построил Её на Петре”. Понимаете, а если это так, Пётр с позором 
отрёкся (Луки 22:54-62). Так что, это не так. Она, конечно, не была 
построена на Петре, “Петра” — камешек. А потом протестанты говорят, 
что: “Он построил Её на Самом Себе, на Иисусе Христе”. Не хочу 
отличаться, но я от них отличаюсь. Он не построил Её ни на том и ни на 
другом. 

Он построил Её на откровении того, Кем Он был. Не через 
познание! Ты не узнал об Этом из книг. Ты не узнал об Этом, 
присоединяясь к церкви. Ты не узнал об Этом из магазинов. Нет! Но 
Сам Святой Дух дал вам Личность Иисуса Христа, тогда: “На этой Скале Я 
построю Церковь Мою и врата ада не смогут одолеть Её”. Та святая жажда 
была утолена в Личности Иисуса Христа. Вот так-то. Вот чего мы хотим 
искать, утолить Этим ту жажду. Хорошо, мы видим, что мы должны... [5] 

 
Тогда что такое новое Рождение? Вы сказали бы: “Брат Бранхам, что 

такое новое Рождение?” Это откровение Иисуса Христа лично тебе. 
Аминь! Понимаете? Не присоединиться к церкви, пожать руку, поступать 
как-то иначе, пересказать вероучение, обещать жить по своду правил. Но 
Христос, Библия — Он есть Слово, открытое вам. И неважно, кто что 
говорит, что происходит, главное — Христос. Пастор, священник, кто бы 
это ни был… Главное — Христос в вас, это и есть то откровение, на 

котором построена Церковь. 
Вы скажете: “Я лютеранин. Я баптист. Я пресвитерианин”. Это даже не 

значит для Бога и этого, вообще ничего, даже щелчка пальцев. 
А что же? Открывающийся Христос, а Он есть Слово. И когда 

Слово открывается, Оно выражает Себя. Понимаете? Такова была 

Божья цель для Иисуса Христа — выразить Самого Себя, взять Свои 
же законы и жить по Своим законам, и исполнить Свой закон 
посредством смерти (Рим. 8:1-4). И Христос, Бог, умер во плоти для того, 
чтобы осудить грех во плоти, чтобы привести к Себе славную 
искупленную Невесту, которая будет верить только в Слово Божье и не 
променяет Его, как сделала Ева, на умственные человеческие понятия 
(Быт. 3:1-7). Вы понимаете? Таков замысел Христа. Таков замысел Бога. 
Новое Рождение открывает это. 

И если человек говорит, что он родился заново, а эти обетования Христа 
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на эти последние дни пытается отнести к какому-то другому времени, 
преподнося Его (Христа) “вчера”, но не “сегодня”, тогда этот человек или 
эта личность была обманута сатаной. И если этот человек говорит, что он 

в Это верит, но это через него не проявляется… 
Иисус сказал в Марка 16:17-18: “Верующих будут сопровождать эти 

знамения по всему миру и во все века”, — изгонять бесов и говорить 
языками, и все эти великие проявления даров, которые будут сопровождать, 
“они будут”! Не “они могут быть, должны быть”. “Они будут”! И небо, и 
земля пройдут, но Его Слово не пройдёт (Матф. 24:35). 

Так что это Христос выражает Себя в отдельном человеке, неважно, 
интеллектуальный это человек или он даже не знает азбуки. Половина 
апостолов её не знали. Это так. Но они знали Христа. [4] 

 
“Знать Его — это Жизнь”, Личность, Самого Христа! (Иоан. 17:3) Не 

сравнивать. На откровении Бог построил Свою Церковь. И если мы не 
строим на том же самом, Церковь...Библия говорит: “Авель, верою!” (Евр. 
11:4) А вера — это Божественное откровение. Понимаете, вера — это 
Божественное откровение. Хорошо. Тогда всё Это целиком построено на 
откровении, и если это не открыто вам! Иисус сказал: “Я благодарю Тебя, 
Отец, что Ты сокрыл это от мудрых этого мира и открыл это младенцам, 
которые будут учиться” (Матф. 11:25). Видите, вот, всё целиком 
построено на этом, вы должны знать Личность! [5] 

Даже не знание Его Слова даёт вам…знание Его не даёт вам Вечной 
Жизни. Знать Его, в Библии сказано: “Знать Его — это Вечная Жизнь”, 
— не знать Его Слово, а знать Его (Иоан. 17:3). [6] Они приметили Петра и 
Иоанна не из-за того, что те окончили какую-то семинарию. Они сказали: 
“Они приметили и обратили внимание, что те были со Христом”, — когда 
они исцелили хромого у ворот. Они узнали, что те были со Христом (Деян. 
4:13-22). 

Новое Рождение — это Христос, это откровение. Бог открыл тебе эту 
великую тайну, и это есть новое Рождение (1 Петра 1:22-23). Так что же 
будет, если собрать вместе всю эту группу, где откровение — в 

совершенной гармонии, и Бог выражает его через Своё Слово такими 
же действиями, теми же самыми делами, которые Он совершал, 
проявляя Своё Слово? О-о, если бы Церковь только знала свою 
позицию! Однажды Она узнает. Тогда произойдёт Восхищение, когда 
Она узнает, какова она. Так вот, заметьте. 

Вы скажете: “Брат Бранхам, но это не…” О-о, да, и это тоже. Это 
Истина. 

Вы обратили внимание? Павел не знал Иисуса физически. Павел не был 
с Ним знаком. Павел познал Его только посредством откровения, 
посредством видения. Правильно? (Гал. 1:11-24) Павел знал Иисуса 

только по откровению, точно как Пётр. 
Пётр видел Его во плоти, но он не знал Его по плоти, потому что Иисус 

так сказал. “Не плоть и кровь открыли тебе это. Даже Моя Собственная 

жизнь не открыла тебе этого. Но Отец Мой на Небесах открыл это тебе, 
— что Он и есть Слово Божье, — и на этой скале Я построю Церковь 
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Мою”. Пётр не знал Его по плоти. Люди ходили и осязали Его, и всё 
остальное. 

У Павла было нечто большее, чем у всех апостолов. Понимаете? 
Они говорили: “Ну, у меня больше откровения, чем у тебя, Павел, 

потому что, знаешь, я ходил с Ним. Однажды я ходил с Ним на рыбалку. Я 
слышал Его речь. Он сидел со мной в лодке и даже сказал мне: ‘Поплывём 
туда и порыбачим в этом месте, и мы поймаем больше рыбы’. Так у нас и 
произошло”. Видите? “Понимаешь, мы видели, как Он всё это делал”. 

Но Павел увидел Его после того, как Он умер, был погребён и 
воскрес, и выразил Себя в Огненном Столпе, Который вёл детей 
Израильских. Зная… Павел, будучи евреем, никогда не назвал бы это 
Господом, если бы он не увидел этого выражения, что Он был вновь вчера, 
сегодня и во веки Тот же. Он сказал: “Павел, — другими словами, — 
сегодня Я Тот же самый Бог, каким Я был вчера. Вот Я в том же самом 
Свете, Огненном Столпе, с Которым разговаривал Моисей у горящего 
куста”. Неудивительно, что он мог отделить закон от благодати в Послании 
к Евреям — он встретился с тем же самым Огненным Столпом. Он 
сказал: “Я Иисус, Которого ты гонишь” (Деян. 9:1-20). 

Павел знал Его только по откровению. Пётр знал Его по 
откровению. 

Он ходил с Ним, разговаривал с Ним. Поэтому, можно поставить это 
Слово… Итак, я только что сказал, что Он был Словом. Так вот, учёный 
муж может сесть и прочитать это Слово так, что просто повяжет ваш разум 
как угодно, если ему захочется, потому что он умный, вышколенный. Если 
взять католического священника или, пожалуй, нет — очень хорошо 
натасканного в Библии теолога, брата…баптиста или пресвитерианина, или 
другого, он тебе покажет, что ты вообще ничего не знаешь (понимаете?), 
когда завяжется разговор. Почему? Видите, потому что он познал Его во 

плоти — Слово. 
Но вы спасаетесь, познав Его только по откровению! 
Я могу взять пресвитерианское учение и повязать пятидесятников так, 

что вы и пикнуть не успеете. Я могу взять баптистское учение и показать 
пятидесятникам миллион вещей, о которых вы и понятия не имеете. Верно, 
но не это главное. Не это Его Церковь. Не это Его Церковь. 

Его Церковь — это Он Сам, открытый (Аминь! Вы понимаете?) и 

выраженный через Само Слово, что Он есть Бог. 
Тогда как вы можете говорить: “Отец, Сын и Святой Дух”, — и 

креститься в это? Язычники! Верно. Как вы можете говорить, что знаете 
Иисуса Христа, что Он есть Слово, когда в Библии нет ни единого места 
Писания, ни одного места, где кто-нибудь крестился во имя “Отца, Сына, 
Святого Духа”? 

А вы, Иисусовцы, используете в крещении только имя “Иисус”! Я сам 
лично знаком с четырьмя или пятью Иисусами. Так вы видите, к чему вас 
ведут деноминации? Это тьма, выражение Каина, который принёс фрукты 
вместо крови. Видите? 

Но откровение приходит через Кровь, через Иисуса Христа, 
Который является Кровью Бога, сотворённой Кровью в утробе Марии. 
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И Павел знал Его по откровению (Гал. 1:11-24). Вот как мы познаём Его 
сегодня — это один единственный способ, как можно Его познать. Не 
говорить: “Я методист”. Это ничего не значит. “Я баптист”. Это ничего не 
значит. “Я католик”. Это ничего не значит. Но по откровению, что Бог 
открыл Слово вам! Он есть Слово. А Слово…вы знаете, что Оно 
открыто потому, что Оно претворяет Себя в жизнь и выражает Себя 
через вас. О-о! 

Церкви уже давно забыли это великое откровение. Это так. Откровение 
Истины — они его забыли. Они приняли умственное послание, 
интеллектуалов, членство, знание — вместо откровения Истины Слова. 

Это Иисус Христос, новое Рождение, открытое в вас, что Он имеет 
первенство (Кол. 1:17-20), чтобы Он мог выражать Свои Слова. И всё, 
что Он обещал на эти последние дни, Он может исполнить через Своё 
Тело, в котором Он действует. Аминь! Это не иначе как проявленное Слово 
Божье. Заметьте. Хорошо. 

Так же, как во времена Христа, Бог владеет ключом к этому 
откровению Самого Христа. Вы верите в это? Теологические школы 
никогда не смогут Этого найти. Иисус так сказал. Если хотите сейчас это 
прочитать, в Святого Матфея 11:25 и 27. “Благодарю Тебя, Отче, Бог неба и 
земли, что Ты сокрыл это от глаз мудрых и разумных, и открыл это 

младенцам, которые хотят научиться”. 
Следовательно, никакая школа, никакие теологи, никакое преподавание 

Библии в школе ничего об Этом не знают. Они ничего об Этом не могут 

знать. Им невозможно что-либо об Этом узнать. Бог сокрыл суть 
познания Этого от самых отборных учителей и всех остальных. 

Это личное, индивидуальное дело с человеком, которому 
открывается Христос. 

И если вы говорите: “Он открылся мне”, — а при этом Жизнь, 
Которую Христос явил здесь в Библии, та же самая Жизнь, 
находящаяся в Нём, не является в вас, тогда вы получили неверное 
откровение. 

Если бы я вложил жизнь тыквы в жизнь груши, то она приносила бы 
тыквы. “По плодам их узнаете их” (Матф. 7:16-20). Совершенно верно. И 
если сначала посадишь дерево, виноградную лозу, и она приносит грозди 
винограда: первый выросший на ней росток принёс виноград, следующий 
принёс лимоны, а третий принёс груши, четвёртый принёс яблоки — то там 
что-то привито и порождает свою собственную жизнь (Иоан. 15:1-7). 
Каждая деноминация порождает свою жизнь. Но если эта первоначальная 
лоза пустит ещё один росток, то он принесёт виноград, как и в первый раз. 

И если Жизнь Иисуса Христа произрастит ещё одну группу 

верующих, то она принесёт плод, который принесла первая группа, 
впоследствии чего они напишут Книгу Деяний, потому что это будет 
такая же, та же самая Жизнь. Понимаете, что я имею в виду? Это просто 
неизбежно. Это Жизнь Христа в вас, введённая в вас Самим Святым 

Духом, Который живёт через вас Своей Жизнью. 
Заметьте, только Бог владеет этим ключом. Ни один теолог не 

сможет вам сказать, это неизвестно. Это сокрыто от них. Они ничего об 
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Этом не знают. 
Так что школы… Вы скажете: “У меня степень доктора философии, 

права”, — вы только делаете… Для меня и, я верю, для Бога и для любого 
настоящего истинного верующего это значит, что как раз в такой степени вы 
ещё больше отдалились, вы просто отступили. Бог не познаётся через 
образование. Он не познаётся тем, как можно Это объяснить. 

Бог познаётся простотой откровения Иисуса Христа самому 
безграмотному человеку. Понимаете? Не вашей теологией. Именно 
откровением Иисуса Христа. “На этой скале Я построю Церковь Мою”. Не 
принимается никакая другая скала, не принимается ничто другое, никакая 
другая католическая скала, никакая другая протестантская скала, никакая 
другая школа, ничто другое, кроме самого откровения Иисуса Христа 

через новое Рождение. Он рождается там внутри, и Он вносит Свою 
Собственную Жизнь, и с вашей жизнью покончено (Кол. 3:1-4). И 

Жизнь Христа воплощается в вас, имея перед людьми такое первенство 
(Кол. 1:18), что они видят, что та самая Жизнь и дела, и знамения, и 
чудеса, которые Он совершал, совершают то же самое через вас. Без 
этого всё остальное даже вообще не берётся во внимание. Следите, как 
раскрывается великое Божье откровение! 

Именно от нехватки этого откровения среди нас происходит столько 
разных разделений и столько насмешек. Среди нас столько разделения 
потому, что у людей недостаток в этом откровении. Понимаете, им не 
хватает этого откровения, учителям. [4] 

 
Дети непокорного означает… “Непокорность” означает “мятеж”. Я 

посмотрел это в словаре, чтобы убедиться. Мятеж, мятеж против чего? 

Открытого Слова Божьего. Как Каин поднялся против открытого 
откровения Авеля, утверждённого Богом, что это праведно. И Каин 
восстал против этого и убил своего брата (Быт. 4:1-16). Фарисеи, со своим 
деноминационным знанием того, чем было Слово Божье, отобрали 
отборных мужей, восстали против утверждённого Слова Божьего, 
проявленного на тот день, против Иисуса Христа, и убили Его. Верно? 
Вот кто такие дети непокорности, мятеж против Слова Божьего. Теперь, 
видите, где они находятся? “О-о, дни чудес прошли”. “Иисус Христос не тот 
же самый...” “Не существует никакого крещения Святым Духом. Всё это 
чепуха!” Видите? Мятеж. Не нужно даже двух вещей говорить, достаточно 
сказать одно. И всё; и тут же мятеж. Нельзя говорить: “Не нужны глаза; не 
нужны уши” (1 Кор. 12:16-20). Нужно брать всё Тело, всё Слово. [7] 

 
Но потом Бог сказал, что в эти последние дни Он выведет народ, 

омытый в Его Крови, и они были на это предопределены. Они обязательно 
будут. Бог так сказал. И Это откроет… И само знамение: “Я пош-…”, — 
Малахия 4:5-6, и что он сделает? “Снова восстановит”, вернёт в 

последние дни эти великие вещи, которые Он обещал, он принесёт 
откровение. Что он должен сделать, Малахия 4? Должен вернуть детям 
веру отцов. Понимаете? Это так, принести то же самое, Тот же самый 
Огненный Столп в действии: те же знамения, те же чудеса, Тот же Иисус; 
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показывая, что Он Тот же, проповедуя, что Он Тот же, подтверждая, что Он 
вчера, сегодня и во веки Тот же. 

“Но Я снова восстановлю, — говорит Господь, — за все те годы” 
(Иоиля 2:25-27). Что? “Все знамения и чудеса, которые они оставили, Я 
опять верну назад к этому первоначальному Дереву, и Я Его восстановлю”, 
— говорит Господь. Тот пророк был подтверждённым пророком. Его слова 
должны исполниться. Аминь. 

Только Святой Дух является открывателем Божественного 
откровения Христа, и так было во все века. Запомните… Во все века? К 
кому приходило Слово Господне? Только к пророку. Верно. Правильно? А 
сначала пророк должен был быть подтверждён. Не потому, что он сказал, 
что он пророк, а потому, что он родился пророком и был доказан как 
пророк; и всё, что он говорил, было точно по Слову и исполнялось; тогда 
любое другое не принимайте во внимание. Видите? Слово Господне 
приходило только Святым Духом. В Библии сказано: “Мужи древности, 
движимые Святым Духом, написали Слово” (2 Петра 1:20-21). [4] 
 

Вы помните, в Даниила 12:9-10, Он сказал: “Мудрые уразумеют в 
последний, в этот последний день”. Это ему было дано. 

Дух мудрости входит в Церковь, чтобы известить Церковь, через 
откровение Святого Духа вводит Церковь и открывает, в какой день 
мы живём (Еф. 1:15-23). Таким же образом, как Гавриил пришёл к Даниилу 
(Даниила 10/12), Святой Дух приходит к Церкви в последние дни, чтобы 
раскрыть эти великие, тайные вещи. Теперь вы понимаете? [8] 
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